



QUADRATIN

Jalisco

◆ Pag. 8



La Selección Mexicana disputará amistoso contra Bolivia

@MiSelecciónMX

Guadalajara, Jalisco, viernes 31 de mayo de 2024

EDICIÓN DIGITAL 794

Garantizan seguridad En proceso electoral

Autoridades de los tres niveles de gobierno, implementarán un operativo con más de 7 mil 100 oficiales el próximo 2 de junio en Jalisco; Guadalajara, Tlajomulco y Vallarta ya tienen preparadas sus estrategias de seguridad para procurar un proceso tranquilo y en paz.

◆ Pág. 3-4-5



Quadratin Jalisco

180 ALTAMENTE PELIGROSOS

El AMG presenta 570 puntos de riesgo de inundaciones



◆ Pag. 2

Quadratin Jalisco

JALISCO



◆ Pag. 7

Con huelga de hambre, buscan que se vote la Ley Vicaria

Quadratin Jalisco

Redacción/Quadratin Jalisco

Como cada año, al acercarse el temporal de lluvias, la Universidad de Guadalajara presentó el más reciente estudio de riesgos de inundación que este año se concentran en 570 puntos del área metropolitana de Guadalajara.

Al presentar la plataforma Geo Riesgos Jalisco, creada por académicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades y la empresa Geositer, el jefe del Departamento de Geografía y Ordenamiento Territorial del CUCSH, Luis Valdivia Ornelas, explica que es una herramienta con mapas que se pueden consultar por habitantes y autoridades.

“Es importante que la población cuente con información que le permita tomar decisiones, porque desafortunadamente no la tiene, debido a la anarquía en la urbanización y a la falta de políticas efectivas por parte de la autoridad”.

Destacó que, de esos 570 puntos, 180 son de alta peligrosidad en la ciudad. “Hemos observado que se ha incrementado la peligrosidad, hay más agua, más velocidad y es más frecuente. Se está aumentando la frecuencia de las zonas que se inundan, hay 31 sitios que se inundan más a partir de 2018”.

Algunos de estos sitios, dijo, son los pasos a desnivel de avenida Colón y Washington; Niños Héroes e Inglaterra;

Detectan puntos con riesgo de inundación en la ZMG

La plataforma Geo Riesgos Jalisco, creada por académicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades, señala 570 puntos



De los puntos señalados 180, son de alta peligrosidad en la ciudad.

Héroes Ferrocarrileros y Washington; Servidor Público y Periférico; Mariano Otero y Periférico; Camino al ITESO y Periférico; entre otros.

“La inundación más peligrosa fue la que se presentó en septiembre de 2023

en el paso a desnivel de la calle Servidor Público y Periférico, donde murieron dos personas. Desde entonces establecimos la clasificación de los sitios más peligrosos”, abundó Valdivia Ornelas.

Por cada temporal se subirán a esta

plataforma los datos del temporal anterior. “El temporal pasado, de 2023, fue muy irregular, empezó a llover muy tarde, pero generó 19 eventos de inundación que ocasionaron alrededor de 200 sitios inundables”.

Además, Valdivia Ornelas mencionó que otras zonas donde ha aumentado el caudal son las que acumulan agua provenientes de zonas altas urbanizadas, como en el caso de los de Bugambillas, cerca de las montañas del Bosque de La Primavera; Plaza Patria, que acumula el agua de la cuenca del Río Atemajac, que está altamente urbanizada en Andares y en la avenida Juan Palomar; así como la avenida Laureles, que acumula la corriente de La Cima de Zapopan y fraccionamientos que han acabado con las zonas forestales del Bosque el Nixticuil.

La plataforma se puede consultar en <https://www.georiesgosjalisco.com/>.

Recomendaciones para prevenir afectaciones por el calor

Redacción/Quadratin

Con el objetivo de velar por la salud y bienestar de las y los estudiantes durante esta época de calor, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) comparte con docentes y toda la comunidad escolar algunas de las más recientes recomendaciones para prevenir afectaciones por las altas temperaturas, en la circular disponible para descarga en el link <https://bit.ly/443V2be>.

En un comunicado se informó que es indispensable mantener ventiladas aulas y oficinas, ya sea con ventiladores, aire acondicionado en los planteles que se tenga, o con puertas y ventanas abiertas, para favorecer la circulación de aire fresco; presentar fiebre, piel roja, seca y sin sudor, boca seca, respiración alterada (sin que se padezca alguna enfermedad infecciosa), pueden ser algunos síntomas de golpe de calor.

También se llama a la sensibilización sobre el tema, es decir impartir charlas y actividades sobre los riesgos asociados con el calor excesivo y cómo protegerse adecuadamente; así como generar conciencia entre los estudiantes sobre la importancia de mantenerse frescos y saludables durante la temporada de calor, tanto en la escuela como en sus hogares, e informarlos sobre los síntomas del golpe de calor y la necesidad de mantenerse hidratados.



Es indispensable mantener ventiladas aulas y oficinas.

Archivo

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida Patria 747
Interior A36, colonia
Jardines de Guadalupe,
CP 45030, Zapopan Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Blindarán elecciones del próximo domingo en Jalisco

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el apoyo de los tres órdenes de gobierno, más de 7 mil 100 oficiales brindarán seguridad durante la jornada electoral del próximo 2 de junio en Jalisco.

Por medio de un comunicado el Gobierno de Jalisco dio a conocer que el gobernador, Enrique Alfaro, sostendrá en las siguientes horas reuniones con las candidatas y el candidato a la gubernatura para escuchar de primera mano y de forma directa la información sobre puntos o zonas de riesgo, que merezcan una atención especial y así procurar una jornada libre de violencia.

Entre las medidas que se han tomado destaca la coordinación entre los tres niveles de gobierno, autoridades electorales y las diferentes dependencias del Ejecutivo Estatal, a través de las cuales se realizarán acciones tanto durante el día de la elección, como los días previos y subsecuentes a la misma.

Como parte de estas, las autoridades han mantenido diferentes mesas de trabajo de coordinación entre las dependencias involucradas, del gobierno federal, de los 125 municipios del estado, así como con las autoridades electorales tanto estatales como federales.

Las dependencias del gobierno del estado participantes son: la Secretaría General de Gobierno, la Coordinación Estratégica de Seguridad, la Secretaría de Seguridad de Jalisco, Fiscalía del Estado, la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales, el Escudo Urbano C5, la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos, la Secretaría de Educación, la Secretaría de Salud, SAMU, además de la Subsecretaría del Interior.

Se destaca la implementación de un operativo en el que participarán más de 7 mil 100 elementos de las corporaciones encargadas de seguridad y procuración de justicia en el Estado, quienes realizarán acciones permanentes a partir del sábado primero de junio, con el fin de garantizar la seguridad durante el desarrollo de la



El objetivo es conseguir una jornada electoral libre de violencia.

Más de 7 mil 100 oficiales estarán supervisando la jornada electoral del próximo 2 de junio en el Estado

jornada electoral del próximo domingo 2 de junio, en colaboración con las comisarías de los 125 municipios del estado, así como del personal operativo destacamentado por parte de las dependencias del Gobierno Federal. Reafirmando así que se mantendrá una coordinación absoluta entre los tres niveles de Gobierno previo, durante y posterior al proceso electoral, con vigilancia y patrullajes permanentes.

Por parte de la UEPCBJ, estarán

participando 300 oficiales de las 8 comandancias regionales, quienes llevarán a cabo monitoreos y recorridos de prevención en zonas que puedan ser detectadas como vulnerables.

Cabe señalar, que la Secretaría de Salud habilitará 31 hospitales en todo el estado de Jalisco los cuales contarán con guardias especializadas para la atención de cualquier emergencia que pueda presentarse durante el día 2 de junio.

Adicionalmente, la Secretaría de Educación Jalisco informa que 2,415 escuelas de todo el estado serán habilitadas durante la jornada electoral de este domingo como centros de votación, por lo que personal de la dependencia permanecerá atento a cualquier situación que pueda ocurrir.

Es importante recalcar que de acuerdo a lo señalado en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, las 288 Notarías del estado de Jalisco que se encuentran

activas, permanecerán abiertas el día de la jornada electoral con la finalidad de atender las solicitudes que les hagan las autoridades electorales, los funcionarios de casilla, los ciudadanos y los representantes de partidos políticos y de Candidatos Independientes, para dar fe de hechos o certificar documentos concernientes al proceso electoral.

LISTO C5

Adicional a lo anterior se informa también que, en el Escudo Urbano C5 se instalará un Centro de Mando dónde participarán 25 autoridades de los tres niveles de gobierno en materia de seguridad y electoral. Escudo Urbano C5 Jalisco dispondrá de una fuerza de tarea de 203 personas entre personal de Monitoreo, personal de Centros de Atención de Llamadas de Emergencia 911 y administrativo en el Área Metropolitana de Guadalajara y del interior del estado.

Como apoyo a la eficiencia y rapidez que requiere el desarrollo de la Jornada Electoral del 2 de junio en Jalisco, Escudo Urbano C5 desarrolló una plataforma que permitirá visualizar en tiempo real los incidentes reportados por la ciudadanía a través de la Línea Única de Emergencia 911, canalizándolos de forma paralela a la dependencia que corresponda su atención.

MESA INTERINSTITUCIONAL

Luego de 12 sesiones, ayer concluyeron los trabajos preparativos de la Mesa Interinstitucional que atiende los temas de seguridad del proceso electoral, cabe mencionar que desde el día de ayer permanece en sesión permanente hasta el cierre de la jornada.

Dicha mesa se instaló entre autoridades de seguridad de los tres niveles de gobierno y representantes de los órganos electorales en la entidad.



Gobierno de Puerto Vallarta

La totalidad de elementos mantendrán la seguridad.

Policías de Puerto Vallarta vigilarán las elecciones

Javier Frías/Quadratin Jalisco

La totalidad de los elementos de Seguridad Ciudadana Municipal, tanto operativos como de Tránsito, estarán en el Operativo de las elecciones del domingo 02 de junio, desde antes de las 7 de la mañana, hasta que cierre la última de las casillas.

Así lo informó el Comisario Rigoberto Flores Parra, indicando que serán 169 locaciones donde estarán instaladas las 587 casillas para votaciones, donde estarán dos elementos por locación de vigilancia para cualquier eventualidad.

De la misma manera comentó que habrá cuatro casillas especiales, dos en la Macro Plaza, una en Soriana Flamingos y una en la explanada del asta bandera de la Unidad Deportiva Municipal Agustín Flores Contreras.

Habrá especial vigilancia en la sede del Consejo Electoral, ubicada en la calle Río Michigan #140 de Fluvial Vallarta, así como en la sede del Consejo Municipal Electoral, ubicado en la calle Revolución #350 en la delegación Las Juntas, frente a la Academia de Policía.

También habrá operativos de vigilancia en las fiestas tradicionales y se pondrá especial atención en que

los votantes asistan a la jornada electoral correctamente, esto es, que no lo hagan alcoholizados o bajo influjos de algún enervante.

4

Jalisco se prepara y votará en una jornada histórica

Elegiremos presidente de México, gobernador, los 125 presidentes municipales, diputados locales y federales, así como senadores

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Este domingo 2 de junio, las y los ciudadanos de Jalisco acudirán a las urnas en un proceso electoral clave para la entidad. En esta jornada, que muchos califican como histórica, por ser los comicios más grandes, elegiremos prácticamente todos los puestos, desde presidente de México, gobernador, los 125 presidentes municipales, diputados locales y federales y Senadores de la República

¿QUÉ SE ELIGE?

En Jalisco, los votantes decidirán sobre:

125 presidentes municipales: Los alcaldes que gobernarán los municipios durante los próximos tres años.

También serán elegidas un total de 125 sindicaturas y mil 231 regidurías de las cuales 692 son de mayoría relativa y 539 de representación proporcional, en el gran total, los jaliscienses van a elegir mil 520 cargos de todos los niveles

39 diputados locales: Quienes integrarán el Congreso del Estado y tendrán la responsabilidad de legislar en favor del desarrollo y bienestar de la entidad.

NÚMERO DE VOTANTES

Según datos del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPCJ), se espera la participación de alrededor de 6.5 millones de votantes registrados en la lista nominal. Esta cifra representa una amplia porción de la población estatal, destacando la importancia del voto para definir el futuro político de la región.

Por primera vez en la historia, las personas electoras con motivo de incapacidad física que no podrán acudir a su casilla pudieron ejercer su derecho al voto desde su hogar. El llamado voto anticipado se realizó los días 6 y 7 de



Archivo

Prepara tu credencial de elector y ubica tu casilla para ejercer tu derecho este domingo.

mayo y fueron un total de 267 bajo esta modalidad, de los cuales 168 son mujeres y 99 hombres.

Casillas electorales

Para garantizar que todos los ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto, serán instaladas 10 mil 868 casillas en todo el estado. Estas casillas estarán distribuidas estratégicamente para asegurar una cobertura completa y accesible en todos los municipios.

Jalisco se divide en 20 distritos electorales, en cada casilla podrán votar hasta 750 personas, con excepción de las casillas especiales, destinadas a personas en tránsito o lejos de su domicilio, para ello se dispone que puedan votar hasta mil personas.

El 57.23 por ciento de las casillas serán instaladas en una escuela, el 32.35 por ciento en un domicilio particular, el 6.27 por ciento en un lugar público y el 4.14 por ciento en una oficina pública.

UBICACIÓN DE TU CASILLA

Para encontrar tu casilla, el IEPCJ ha habilitado una herramienta en su

página web. Los ciudadanos pueden ingresar su sección electoral, que se encuentra en la credencial para votar, y el sistema les indicará la ubicación exacta de su casilla correspondiente. Adicionalmente, se recomienda estar atentos a la información difundida en medios de comunicación locales y a los avisos en espacios públicos.

CREDECIALES VÁLIDAS PARA VOTAR

Para ejercer su derecho al voto, los ciudadanos deberán presentar una credencial para votar con fotografía. Las credenciales válidas son:

Credenciales emitidas por el Instituto Nacional Electoral (INE) vigentes.

Credenciales emitidas por el Instituto Federal Electoral (IFE) que aún no hayan caducado.

Es fundamental que los votantes revisen la vigencia de su credencial y, en caso de no contar con una válida, acudan a las oficinas del INE para realizar los trámites necesarios antes del día de la elección.

Por inseguridad, no instalarán 5 casillas en Jilotlán de los Dolores

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Debido a que no están dadas las condiciones, no podrán ser instaladas 5 casillas para votar en el municipio de Jilotlán de los Dolores el próximo domingo 2 de junio, informó el Vocal de Organización del INE Jalisco, David Kirshbaum Alemán.

“Teníamos registrados 123 ajustes o cambios por diferentes causas. Por revocación de anuencia, por especio insuficiente, por correcciones de datos, vale comentar que el día de hoy, precisamente en el consejo distrital 19 se ha aprobado la no instalación de cinco casillas, cinco mesas directivas de casilla del municipio de Jilotlán de los Dolores, esto por acuerdo del propio Consejo distrital, buscando tutelar por supuesto la integridad de los funcionarios de las mesas directivas de casillas y por supuesto de la ciudadanía que cohabita en esta zona.”

El titular del INE en el estado, Luis Zamora Cobián explicó que fue la mañana de este jueves cuando los propios ciudadanos integrantes de estas casillas informaron que no podrían instalarse porque no querían correr riesgos.

“Son cinco casillas en este caso de dos secciones electorales, en el caso de la sección 1666 en la localidad de Rancho Nuevo, que es una casilla

extraordinaria, y también la sección 1666 pero de la localidad de Tazumbos, que son dos mesas directivas de casilla de la sección 1665 de la localidad La Loma, que son dos mesas directivas de casilla, nos manifestaron que no participarían y que no podían recibir el material para instalar la mesa directiva”.

Zamora Cobián insistió en que esta decisión no tuvo nada que ver con el organismo electoral, sino que fue de los propios ciudadanos.

En entrevista tras la sesión ordinaria de este jueves, el titular del INE afirmó que han sido 32 candidatas y candidatos a los diferentes puestos de elección popular los que han solicitado medidas de protección.

Durante esta sesión también se dio a conocer que el Consejo estatal del INE en Jalisco se declara listo para la jornada electoral del próximo 2 de junio después de que concluyeron las campañas el primer minuto de este jueves, el vocal ejecutivo, Luis Zamora Cobián informó que se tienen acreditados 627 observadores electorales.

“En cuestión de la ubicación de mesas directivas de casillas, tenemos que instalaremos 10 mil 868 casillas, de las cuales, el 57 por ciento estarán ubicadas en escuelas, el 32.5 por ciento en domicilios particulares, el seis por ciento en lugares públicos y el cuatro por ciento en oficinas públicas.

EXHIBICIÓN DE BOTELLAS DE TEQUILA Y EXPOSICIÓN DE OBRAS DE ARTE

DEL 15 DE ABRIL AL 31 DE JULIO | LUNES A DOMINGO DE 11:00 A 19:00 H

MET - PALCCO (Av. Central Guillermo Gonzalez Camarena 375, Poniente, 45136 Zapopan, Jal.)

ENTRADA LIBRE



30
CONSEJO REGULADOR del
TEQUILA
ANIVERSARIO

CONSEJO REGULADOR del
TEQUILA



Aún así, el Consejo estatal del INE en Jalisco se declara listo para la jornada electoral.

Vigilarán 1,300 policías tapatíos las elecciones del domingo

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Para garantizar una jornada electoral tranquila, el gobierno municipal de Guadalajara tiene listo un operativo especial con la instalación de un puesto de comando y potencial de respuesta de las cinco estaciones de Protección Civil, su coordinador, Luis Arturo García Pulido indicó que se tiene un 30 por ciento de probabilidad de lluvia el próximo domingo.

“No creemos que vaya a haber precipitación antes de la noche, y de manera general le pedimos a la población que cualquier situación de emergencia hagan sus reportes al 911 para poderlo atender, el estado de fuerza por parte de la Coordinación de Protección Civil, vamos a ser cerca de 100 oficiales”.

Por su parte, el Comisario Juan Pablo Hernández González indicó que estarán con patrullaje desde la madrugada del domingo reforzando los puntos donde serán instaladas casillas electorales.

“Estamos con mil 200 elementos, 200 patrullas, 100 motocicletas, 20 vehículos eléctricos, así como 100 bicicletas y tendremos también un centro de mando, el helicóptero funcionando para cualquier emergencia, drones y la transmisión de información desde el C5 donde estaremos monitoreando y vigilando las casillas”.

Indicó que ya fue realizada

Reveló Protección Civil que para el domingo se tiene un 30 por ciento de probabilidad de lluvia



Juan Pablo Hernández González indicó que abre patrullaje desde la madrugada.



Se instalará un puesto de comando y potencial respuesta a puntos estratégicos.

una reunión entre los comisarios de los diferentes municipios metropolitanos donde acordaron el operativo coordinado y conjunto para resguardar el proceso electoral.

Finalmente, el jefe de Gabinete, Rafael Orendain Parra dijo que la meta principal es tener una jornada participativa, pacífica y que cerca de las 10 de la noche puedan confirmar el saldo blanco.

Listo el operativo en Tlajomulco para el 2 de junio

Redacción/Quadratin Jalisco

Para brindar seguridad a los ciudadanos de cara a la jornada electoral del próximo domingo 2 de junio, las dependencias de atención de emergencias

6

de Tlajomulco ya se encuentran preparadas. Sumándose al operativo coordinado de vigilancia conjunto entre autoridades de los tres niveles de gobierno, la Comisaría de la Policía Preventiva Municipal, así como Protección Civil y Bomberos y Servicios Médicos Municipales, estarán desplegados para garantizar que este ejercicio ciudadano se

lleve a cabo con orden y en paz.

En caso de presentarse alguna emergencia, pueden llamar al 911 o al C4 Tlajomulco:

- Policía: 33 3283 4545
- Protección Civil y Bomberos: 33 3798 1598
- Servicios Médicos Municipales: 33 3798 1480



Se tendrá coordinación con todos los órdenes de gobierno.



En Tonalá, El Salto y Vallarta sí habrá restricciones.

Sólo 3 municipios tendrán Ley Seca

Juan Carlos Huerta/Quadratin Jalisco

En Jalisco no se prevé Ley Seca salvo en tres municipios donde las restricciones son muy precisas.

La Mesa Metropolitana de Seguridad y el gobierno del estado acordaron que se podrá vender y comprar alcohol durante la veda y la jornada electoral del 2 de junio en el Área Metropolitana de Guadalajara.

La denominada Ley Seca que se determina en tiempos de elecciones está fundamentada en el artículo 348 del Código Electoral, y señala que las autoridades correspondientes podrán establecer medidas para limitar el horario de servicio de los establecimientos en los que se sirvan bebidas embriagantes.

Esta semana, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) en su capítulo Jalisco se opuso a la prohibición; así lo refirió el presidente del organismo Gregorio Godoy, “nos afectaría, porque si empieza a las 00:00 horas del domingo, es nuestro mero apogeo. Nuestra mayor clientela llega después de las 10 de la noche”.

En las zonas conurbadas de El Salto y Tonalá, anunciaron la restricción de venta exceptuando hoteles y restaurantes, que podrán vender pero únicamente hasta las 11 de la noche, y no podrá ser para llevar.

En tanto, en Puerto Vallarta, aplica de manera similar.

Realizan huelga de hambre a favor de la Ley Vicaria

Un grupo de mujeres se colocó en el Congreso y el Centro de Justicia para presionar para que entre en vigor en Jalisco

Diana Beas/Quadratin Jalisco

En busca de que Jalisco se integre a los 28 estados que tienen la Ley Vicaria y antes la nula repuesta de los diputados, este jueves integrante del Madre yo sí te creo y el Frente Nacional contra la violencia vicaria, comenzaron una huelga de hambre afuera de las instalaciones del Centro de Justicia para las Mujeres.

“Hemos decidido iniciar una huelga de hambre por motivo de que ya llevamos una lucha de dos años en la lucha porque se apruebe la Ley Vicaria aquí en Jalisco. Ya se encuentra en 28 estados en el país, pero entre los cuatro estados que faltan está Jalisco siendo que somos uno de los estados que tiene más casos registrados de Violencia Vicaria”, señaló Alejandra Benítez a Quadratin Jalisco.

Señaló que esta medida que inició a partir de las 10:33 horas fue realizada a por 13 mujeres y es debido a que en el Congreso del Estado no han subido esta iniciativa para votación y no les dan el motivo.

“No nos dan una respuesta clara. Nosotros hemos acudido desde hace

¿QUÉ ES LA LEY VICARIA?

Esta Ley busca sancionar a los padres que ejercen violencia y buscan hacer daño a las mujeres a través de la sustracción de sus hijos, amenazar con quitarle la custodia y hablar mal de ella a los hijos.

dos años que se presentó la propuesta y nos dicen que ya se votó de la parte de Igualdad Sustantiva, peor no ha subido al pleno. Estamos esperando desde hace dos años que se suba a votación, pero no nos dan una respuesta clara”.

Estamos esperando a que el Congreso emita una respuesta y pues esa respuesta es la Ley porque ya llevamos una serie de previas, esta ya es una de las últimas que estamos emprendiendo, de las más extremas que hemos emprendido porque ya tenemos este tiempo y esperamos que los diputados nos den respuesta”, agregó.

Alejandra Benítez reveló que “desde el 11 de mayo se les envió posicionamiento y ninguno nos ha

respondido. Todavía el 27 de mayo que se cumplió el ultimátum que les dimos para darnos una repuesta, se envió por correo a 38 diputados de ese último recordatorio de que se vencía el plazo se les dio, solamente dos diputados confirmaron de recibido y recibimos un Correo de la Secretaría de Igualdad Sustantiva con la firma de cuatro diputadas que cuando se pueda votar la Ley contamos con el apoyo de ellas”.

Comento que en el Centro de Justicia les proporcionaron mobiliario y están verificando que se encuentren bien.

Por la tarde integrantes del el Frente Nacional contra la violencia vicaria se encadenaron frente al Congreso de Jalisco para continuar con su lucha.



Las mujeres buscan que Jalisco se una a los 28 estados con esta Ley.



Chivas

Joaquín Moreno era interino y se quedó como estratega.

Joaquín Moreno, DT de Chivas Femenil

César Huerta/Quadratin Jalisco

Espectulaciones hubo muchas. Distintos nombres se escucharon como posibilidades para tomar las riendas de Chivas Femenil. Pero finalmente, la directiva rojiblanca anunció este jueves su determinación de dar respaldo a Joaquín Moreno, quien cerró la campaña anterior como entrenador interino y ahora recibe la oportunidad de quedarse fijo en el puesto.

“El Club Deportivo Guadalajara informa que tras un análisis de lo realizado en las últimas semanas, Joaquín Moreno seguirá como entrenador de Chivas Femenil y contará con una nueva auxiliar técnica para encarar el Apertura 2024 y la Summer Cup. Moreno ha estado ligado toda su vida al Guadalajara, pues llegó a los 9 años a la Cantera Rojiblanca para iniciar su proceso formativo como jugador”, explicó la institución.

“Su carrera como entrenador comenzó en 2005 y ha dirigido a todas las categorías inferiores del Rebaño, en las cuáles acumula un amplio palmarés. Pero eso no es todo, ya que hay otra importante novedad en el Cuerpo Técnico de las Chingonas, pues desde este momento se suma

María José López como auxiliar del equipo”, añadió Chivas a través de un comunicado oficial.

8



La Selección Mexicana disputará tres partidos amistosos.

México enfrenta a Bolivia

César Huerta/Quadratin Jalisco

La Copa América está a la vuelta de la esquina y México estará de regreso en el certamen continental después de varios años de ausencia, gracias a que se disputará en Estados Unidos. Y como cierre de preparación, el Tricolor que dirige Jaime Lozano disputará tres partidos amistosos. El primero de ellos será este viernes, frente a la Selección de Bolivia, que también se alista para la misma competencia.

El Soldier Field de Chicago será el escenario donde comenzará también la renovación del representativo nacional. Con una base de elementos Sub-23, el cuadro mexicano enfrentará este duelo. Atrás han quedado las llamadas “vacas sagradas” de la Selección, que esta vez, para sorpresa de muchos, no fueron llamadas para disputar la Copa América.

Será a las 19:30 horas (tiempo del centro de México) cuando dará comienzo este partido amistoso, el primero de tres para el conjunto Tricolor, que también se medirá a

Como parte de la preparación rumbo a la Copa América, el equipo azteca tendrá un amistoso este viernes

Uruguay (miércoles 5 de junio) y Brasil (sábado 8 de junio), en Estados Unidos, antes de comenzar el torneo continental, en el que compartirá el Grupo B con Jamaica, Venezuela y Ecuador.

“Primero que nada, es un sueño estar ahí a nada de la Selección Mayor. Ahorita que estamos en el proceso Sub-23, esa proyección del Tricolor vendrá muy bien para nosotros los chavos. Queremos aprovechar esa oportunidad, siempre dándolo todo dentro y fuera de la cancha. Entonces, a disfrutarlo”, explicó Fidel Ambriz, uno de los mediocampistas que encabeza la

renovación del equipo.

“Van a ver una entrega total, un compromiso de todos nosotros, siendo jóvenes mexicanos que queremos ganarnos ese lugar. Vamos a correr todos los minutos, vamos a luchar por darle esa alegría a los aficionados y también un buen espectáculo para ganar el partido. Nos emociona porque queremos todos estar en ese Mundial de 2026, pero para eso hay que ganarnos un lugar dentro de la cancha. Fuera y dentro, tendremos que hacer nuestra parte en el club para poder demostrarle a Jaime que estamos listos para aparecer en esa lista”, añadió.

Y del partido de este viernes, evitó cualquier exceso de confianza ante un rival que quizá no es de los más potentes en el cono sur del continente. “Es una Selección muy fuerte, que es muy sólida, defensiva y ofensivamente. Presionan muy bien y la verdad va a ser un partido muy lindo, muy duro, porque sabemos cómo es el fútbol sudamericano. No hay un rival fácil y va a ser un partido muy complicado”, concluyó Fidel Ambriz.